



NP 11º/25 Abril
WRC

Rogelio Peñate y la FIASCT, formación especial de cara al 49 Rally Islas Canarias del Campeonato del Mundo

9/4/2025

El copiloto grancanario, campeón del mundo en la categoría WRC3 en 2024, y el deportista insular con más participaciones en el FIA World Rally Championship, se desplazó a la isla de Tenerife para formar a los equipos de la provincia que competirán en el próximo 49 Rally Islas Canarias (24/27 de abril) coincidiendo con su estreno en el Campeonato del Mundo (WRC), así como a los habituales del Campeonato FIASCT de Promoción 'Tenerife despierta emociones'.

En la jornada de este martes, la Federación Interinsular de Automovilismo de S/C de Tenerife (FIASCT) organizó una jornada formativa junto a Rogelio Peñate, copiloto grancanario campeón del mundo WRC3 en 2024 y el deportista canario con más visitas al FIA World Rally Championship. La institución que dirige Francisco Negrín promovió esta iniciativa al objeto de formar a los equipos de la provincia que competirán en el 49 Rally Islas Canarias.

La prueba grancanaria debutará en el Campeonato del Mundo del 24 al 27 de este mes de abril. Por su categoría, ofrecerá nuevos horizontes a los que la disputen, por ello, la experimentada figura de Rogelio Peñate ha sido un valor a tener en cuenta.

Ante esta oportunidad, la FIASCT invitó a todos los deportistas de la provincia que competirán en esa cita, así como a los equipos habituales del Campeonato FIASCT de Promoción 'Tenerife despierta emociones', no en vano, la ocasión lo merecía.

"Todo ha ido muy bien, estoy muy contento de haber podido colaborar con la FIASCT y sus deportistas", destacó Rogelio Peñate. "Transmitir mi experiencia en el WRC ha sido una satisfacción y espero que les sirva de ayuda", añadió el deportista de Santa Lucía de Gran Canaria, que aprovechó la ocasión para desearle suerte a todos los participantes. Por último, dio las gracias a la federación tinerfeña "por haber contado conmigo y por la confianza".

"Tenemos la fortuna de contar con un copiloto canario que es campeón del mundo", valoró el presidente de la FIASCT. "Ha sido oportuno contar con su experiencia de cara a las formaciones que tomarán parte en el 49 Rally Islas Canarias, por ello sumamos la presencia de esos equipos de la provincia y de los que habitualmente compiten en nuestro certamen de promoción", añadió Francisco Negrín. "Todos hemos aprendido muchas cosas a nivel general, pero sobre todo de lo que vamos a poder ver en este rally que debutará en el certamen mundial", subrayó, agradeciendo la participación de Rogelio Peñate en esta charla formativa.

El 49 Rally Islas Canarias, que se celebrará del 24 al 27 de abril, será la cuarta prueba del Campeonato del Mundo de Rallies 2025 tras el Rally Monte-Carlo, el Rally de Suecia y el Rally Safari. La cita grancanaria contará con los siguientes equipos de la provincia: Jonás Pérez-Benito Pérez (Renault Clio Rally3), Leonardo Rancel-Elizabeth Baute (Peugeot 208 Rally4) y Zósimo Hernández-Maite Gutiérrez (Renault Clio Rally5).

Más información: www.fiasct.com.

